

China-Projekt 2013

Wir freuen uns, dass wir einen Austausch mit einer Schule in Peking anbieten können. China wird künftig der wichtigste Handelspartner Deutschlands. Der Austausch bietet unseren SchülerInnen einzigartige Einblicke in dieses bevölkerungsreichste und faszinierende Land.

Die Freundschaft zwischen der DonFangDeCai-School in Peking mit dem Helmholtz-Gymnasium geht nun ins fünfte Jahr. Bereits zweimal ist eine Schülergruppe aus Hilden nach Peking gereist und ist dort sehr herzlich empfangen worden. Im zweijährlichen Wechsel reisen unsere Schüler nach Peking bzw. kommen chinesische Gast-schüler zu uns. Die Unterbringung erfolgt hier in Gastfamilien, in China im Hotel/in Gastfamilien.

Schwerpunkt des Austausches sind kulturelle und gesellschaftswissenschaftliche Fragestellungen. Auch landeskundliche und sprachliche Aspekte werden behandelt und lebendig vermittelt.

Der Austausch richtet sich an SchülerInnen der Jahrgangsstufe EF und Q1. Diese werden in einem Auswahlverfahren ausgewählt und erhalten durch eine Muttersprachlerin die Möglichkeit, sich in einer halbjährlichen China-AG auf die Kultur und Sprache Chinas vorzubereiten.

Auch die Schattenseiten wie Umweltverschmutzung oder die Lage der Menschenrechte werden beleuchtet.

Vor Ort stehen der Besuch der Schule sowie wichtiger Sehenswürdigkeiten auf dem Programm. 2011 wurde zudem die Großbaustelle einer riesigen Ökostadt in Tianjin bei Peking besucht. 2013 hingegen wurde die Megacity Schanghai bereist.

Herr Eyerich und Herr Beer sind die derzeitigen Ansprechpartner für den Austausch. (A.B.)

